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第１９３０回例会 

     ２０１７年４月３日（月）第３１回                               
●点  鐘 会長 武田 英昭君 

●例会行事 春日丘インターアクトクラブ活動報告 

      顧問 松本 誠太先生 

●ゲ ス ト 春日丘インターアクトクラブ 

      顧問 松本 誠太先生 

 ●司  会 真城 壮司ＳＡＡ委員 

          会長挨拶            

名古屋空港ロータリークラブ会長 武田 英昭君 

 
会員の皆様、今日もお元気で例会にご出席をして頂きあ

りがとうございます。 

本日は、春日丘高校 IACの皆様をお迎えしての例会です。

ロータリーの特別月間「青少年奉仕月間」は 5 月ですが、

学校が春休みであるこの時期に活動報告をお願いした次第

でございます。 

ご存知の様に IACは、14歳から18歳までの青少年で

学校又は、地域社会をベースとして奉仕活動をする「国際

ロータリーの奉仕クラブ」であります。 

春日丘 IAC は、2000 年 12 月設立以来「知ることで

可能性を広げる」をモットーに「一人一人が自分の個性を

生かして輝き、目の前にいる人を笑顔にすること」をテー

マとして、彼ら自身が様々なことを企画、運営していると

のことです。 

私は、5 年前の幹事当時、青少年奉仕委員会の皆様と共

に長野県上田市武石での夏合宿を訪問させて頂きました。

河川公園の清掃、武石祭りの運営協力、信州の高原清掃等、

「笑顔と共に奉仕活動」をしている彼等を身近で見る事が

出来ました。昨年の夏合宿では、RI2600 地区の丸子 RC

の会長が、「春日丘高校 IAC の奉仕活動の視察と激励」に

訪れる等、ロータリーの地区を超えた彼らの活動に敬意を

称す次第でございます。 

当クラブにとりましても、春日丘高校 IAC への支援は

17 年目を迎え、彼らの「目の前の人を笑顔にする奉仕活

動」に今迄以上の継続的な支援をするべきと考えるところ

です。又、本年 7 月 17 日（海の日）に春日丘高校 IAC

がホストを務め「地区内 IAC年次総会」が、春日井の地で

開催されることが決定しております。次年度の事ですが、

年次大会は、例会変更をしてクラブとしても支援体制をと

るとの事ですので、皆様のご協力をお願い致します。 

さて、話は変わりますが、3 月19 日に開催された春の

選抜高校野球も史上初の 

2 試合連続延長引き分け・再試合、大阪勢同士の決勝等、

新しい歴史の 1 ページを作り 4 月 1 日に大阪桐蔭高校が

優勝し閉幕されました。 

この 3、4 月は、移動・転勤・入社・等、皆様の取り巻

く環境も大なり小なり移り変わっているのではないでしょ

うか？春は、いくつになっても、「出会いと別れの時期」で

す。喜び・悲しみ・期待・寂しさ等、様々な気持ちを胸に

抱かれつつ、新しい季節を迎えられている事と思います。

この環境の変化ですが、実はご自身が感じる以上に、良く

も悪くもストレスフルな出来事であるのは、ご存知でしょ

うか、それは、新しい環境・人間関係・仕事等々、今まで

とは違った新しい状況に、なんとか自分を適応させようと、

普段以上に頑張ってエネルギーを使っているからだそうで

知らず知らずのうちに頑張りすぎて、人によっては、いわ

ゆる「五月病」、「鬱病」になる方もいらっしゃいますので、

お時間のある時に今更と考えずに少しでも、ご自身を振り

返ることをお勧めいたします。 

新しい状況は、ストレスが、かかりやすい一方で新しい

自分の発見や、新しい人との出会いがあり、成長のチャン

ス、新しい世界のスタートであったりします。新しいドア
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を開いて「出会いの春4月」を楽しんで頂く事をお祈りし、

本日の挨拶といたします。 

 

        委 員 会 報 告         

●出席報告 （早川 正倫副委員長） 

本日の例会 

会員数 5３ 出席率 91.83％ 

出 出席義務者 30 欠 

席 

者 

出席義務者 4 

席 出席免除者 15 出席免除者 4 

者 出席者計 45 欠席者計 8 

前々回例会（3 月13 日） 

会員数 53 出席率 93.18％ 

出 出席義務者 32 欠

席

者 

出席義務者 3 

席 出席免除者 9 出席免除者 9 

者 出席者計 41 欠席者計 12 

●ニコニコボックス報告（友原 寛之委員） 

春日丘高校ＩＡＣの皆様ようこそ！！  

                  武田 英昭 君 

春日丘高校の皆さん報告楽しみにしています。 

                  田邊 雅彦 君 

春日丘高校インターアクトの皆様をお迎えして。 

                  鈴木 恵一 君 

柴田 弘ＰＰへ。 

一昨日、多大な忖度をして頂きました。感謝しております 

ことを伝達します。 

                  太田 哲郎 君 

アテンダンス表彰頂きありがとうございます。 

                  三治 明  君 

今日も宜しく。 

                  山田 幹雄 君 

結婚記念日を祝って頂いて。５８年目となります。 

                  伊勢村道雄 君 

結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。 

                  金井 和治 君 

春日丘 interact の活動楽しみにしています。 

                  竹尾 悟  君 

春日丘高校ＩＡＣの皆さん、ようこそ。 

活動報告楽しみにしています。 

                  波多野 真 君 

春日丘高校インターアクトクラブの皆さん、顧問の松本先 

生ようこそ。 

                  串田 正克 君 

アテンダンスを祝って頂いて。 

                  井上 政秋 君 

春日丘高校インターアクトクラブをお迎えして！ 

                  原田 好展 君 

誕生日を祝って頂いて。 

                  稲熊 正徳 君 

誕生日を祝って頂いて。 

                  國田武二郎 君 

 

インターアクトクラブの皆さんをお迎えして。 

                  川口 直也 君 

松本先生、春日丘インターアクトの皆さんようこそ。 

                  北園 守生 君 

春日丘の皆さん、宜しくお願いします。 

                  杉本 敦永 君 

春日丘インターアクトクラブの皆さん頑張って下さい。 

                  阿萬 裕子 君 

誕生日を祝って頂き。 

                  入谷 宏典 君 

誕生日を祝って頂いて。 

                  太田 威彦 君 

アテンダンス表彰ありがとうございます。 

                  近藤 和彦 君 

結婚記念日を祝って頂きありがとうございます。 

                  伊東 由之 君 

結婚記念日を祝って頂いて。 

                  真城 壮司 君 

 

今日も元気で！                  

               

石原 慎一 君 市川 孝 君 稲吉 將秀 君

内海 辰巳 君 梅本 昌裕 君 柴田 弘 君

柴田 和宏 君 高山 光雄 君 田中 秀典 君

友原 寛之 君 中島 俊朗 君 中林 正人 君

早川 正倫 君 松本 雅人 君 村瀬冨三夫 君

安江 寛二 君 安川 正勝 君 山内 佳紀 君

山北 秀和 君 堀塲 竜司 君    

御協力ありがとうございました。 

 

 

御協力ありがとうございました。 

本日のニコは全額春日丘インターアクトクラブに活動資金

助成金として贈呈致しました。 

 

本日の協力  ４４名  １１１，０００円 

 

 

 
 

串田正克ＰＰに米山奨学生カウンセラー委任状がまいりま

した。 
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春日丘インターアクトクラブ 

顧問 松本 誠太先生 

 

 

 

第 10回理事役員会議事録 

                              

平成29 年4 月3日 

日時 平成29 年4月3日（月）11：30～12：15 

場所 キャッスルプラザ 3 階 福の間 

 

田邊幹事の進行により、理事役員会が開会された。 

会長挨拶 武田会長より、各企業新年度が変わる中、本

日は 17 年前より支援している春日丘高校を

迎えること、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞのﾘﾆｭｰｱﾙを進め次年度

に形を創れるよう準備をすると挨拶され、開

始した。 

議題 

「報告事項」 

① 4・5月例会行事の報告 

原田副会長より（資料1）の通り報告した。 

② 村瀬冨三夫会員の出席規定適用免除について 

 田邊幹事より（資料2）の通り報告したが、ﾛｰﾀﾘｰ歴20

年が必要の為、今年の7月より適用免除を認めることと

した。 

③ 2017-2018年度・地区補助金申請について（資料3）

の通り稲吉ｴﾚｸﾄより報告した。串田ﾊﾟｽﾄ会長より、吹

奏楽の先生を招く案が提案され、今後豊山町とも相談

し検討することする。 

④ 奨学生の世話依頼について 

  田邊幹事より（資料）の通り報告し、奨学生は高天翔

さん、ｶｳﾝｾﾗｰは串田ﾊﾟｽﾄ会長に委嘱状を例会でお渡し

すると報告した。 

 

 

「審議事項」 

① 震災復興支援ツアー・職場例会並びに春の家族会につ

いて 

串田社会奉仕委員長より（資料4）の通りｽｹｼﾞｭｰﾙ、予算

を報告し全員が承認した。 

② 第38 回例会5/29 を休会する件について 

田邊幹事より東北支援で2回の例会日を利用する為休会

とする事で全員万場にて承認した。 

 

次回開催日時 

日時：平成29 年5月8日（月）11：30～ 

場所：キャッスルﾌﾟﾗｻﾞ 福の間にて 

 

          議事録 松本 雅人副幹事 

 

 

 

   

日時：平成２９年４月３日(月) 18：00～ 

場所：セルジョ（イタリアン） 

参加者 会長・副会長・幹事 

    ＳＡＡ委員会 

    親睦委員会 

    社会奉仕委員会 

 
 

     
 

 


